

■ “Se busca manejo integral del recurso”

**Conagua acusa al GDF de no tratar líquido residual**

■ ANGÉLICA ENCISO L.

A diferencia del Gobierno del Distrito Federal (GDF), la Comisión Nacional del Agua (Conagua) busca un manejo integral del agua y el tratamiento es fundamental, sostuvo José Ramón Ardaín, subdirector general de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento.

Agregó que con el plan que ya fue aprobado se podrán ampliar las fuentes de abastecimiento para esta región.

La Conagua también anunció que el tercer corte de agua del sistema Cutzamala será del 9 al 11 de abril, en Semana Santa, con el que se prevé ahorrar 2 millones de metros cúbicos de líquido y que la madrugada del domingo se reiniciará la distribución del recurso, pero el Distrito Federal tarda en normalizar la entrega debido a que los tanques de almacenamiento se deben llenar, y eso se lleva hasta tres días.

En conferencia de prensa, el funcionario se refirió al Programa Hidráulico Metropolitano firmado en el contexto del Fideicomiso 1928, donde se establecen los montos acordados de obras comunes y el desglose presupuestal, el cual, dijo, fue

firmado también por el GDF.

Aseguró que el gobierno federal ya ha asignado alrededor de 70 por ciento de los recursos y para el presupuesto del próximo año se incluirán 2 mil 500 millones de pesos para la rehabilitación y ampliación del sistema Cutzamala, aunque la decisión final será del Congreso de la Unión.

Dijo que mientras estados como Aguascalientes y Nuevo León dan tratamiento al ciento por ciento de las aguas residuales, en el Distrito Federal se trata tan sólo 11.6 por ciento, más que Zacatecas, Hidalgo, Campeche y Yucatán, que ocupó el último lugar, con 2.1 por ciento del tratamiento.

Consideró que antes de buscar extraer agua de Tula para el Distrito Federal, se debe dar tratamiento a las aguas residuales que se envían a ese municipio, “por justicia social”, salud e higiene.

Señaló que “sí hay recursos, se hacen las inversiones y la Conagua es la más interesada en dar un servicio planeado”; no se puede decir que algo sea más importante que otra cosa, en referencia al planteamiento del GDF de que es más importante dar servicio de agua potable.

